

Projekt 02/2016: Neugestaltung Hochschul-APP



Bild: http://www.pixel-design-studio.de/uploads/tx_templavoila/Vorschau-140505_khg-augsburg_1966x945_Messtheke_vor4_final_01.jpg

Um Veranstaltungen und Neuigkeiten der Hochschulgemeinde zu bewerben, bedient sich die KHG einer eigenen App. Diese soll neugestaltet und gleichzeitig in Zusammenarbeit mit der Hochschule Augsburg fundiert erstellt werden. Das Projekt der neuen App wird in drei Phasen gegliedert und soll im Sommersemester 2016 realisiert werden. Der erste Projektabschnitt, die Erarbeitung einer Bestands- und Bedarfsanalyse im Rahmen eines Projekts an der Hochschule Augsburg, wurde bereits im Jahr 2015 von der Stiftung gefördert. Auch der nächste Projektabschnitt, die Erstellung der App und die Bewerbung dieser für eine breite Masse unter den Studierenden, wird mit einem Betrag von 4.000,00 Euro gefördert.